



Bitcoin mantiene su racha positiva por cuarto día, superando los siete mil dólares, siendo esta la subida más prolongada en más de un mes. Según los indicadores de impulso, el margen sugiere más avance positivo.

Con un cambio del 2.90% en las últimas 24 horas, el precio del Bitcoin se posiciona en \$7,071.43 dólares a las 7:42 de la tarde de este martes 28 de agosto, mientras las altcoins han mostrado un cambio alcista de igual forma.

Ethereum presentó un cambio positivo del 3.79% en las últimas 24 horas, según CoinMarketCap, con un precio de \$295.80 dólares, mientras que Ripple presenta un valor de \$0.0348 dólares con un cambio positivo del 3.45%.

Bitcoin Cash, en cuarto lugar del capital de mercado, registra un valor de \$564.52 dólares con un cambio positivo del 3.84%.

Esto resulta en buena noticia para los «*hodlers*» que estuvieron comprando durante la racha bajista, pero para aquellos que hicieron las ventas de pánico, podría resultar en muy malas noticias. Se espera que en las siguientes horas aumenten las compras de especuladores que esperan sigan subiendo los precios.

Quieres ganar criptomonedas? [Regístrate en nuestra Faucet](#)